

En Buenos Aires a los nueve días del mes de agosto de 2017 siendo las 18 hs comienza la reunión del mes de agosto de la Comisión de Espacios Verdes,

Alicia López Pustela comenta la falta de guardián en la plaza Emilio Mitre y el problema de los indigentes.

Liliana Martínez Venini comenta el estado de limpieza en plaza Houssay agravado por los festejos de los estudiantes que se reciben. Lo mismo pasa en la plaza Emilio Mitre comenta Alicia refiriéndose a los festejos de los estudiantes.

Se habla sobre que no hay final de obra y los materiales son percederos inmediatamente de la obra., lo que hace que se gaste sobre lo mismo una y otra vez..

Liliana comenta el recorrido de la plazoleta Maimónides, plaza Houssay y plaza Rodríguez Peña. Sugiere que la persona responsable de cada plaza sea uno de los participantes de la recorrida, por que es la persona que tiene más claro la situación de la plaza. El recorrido de las plazas mencionadas anteriormente sólo lo hicieron ella y el arquitecto Ferreira, Cabe señalar que fue un período de lluvias y ya se había postergado, entonces se decidió hacerla igual mientras no comenzara a llover., esa fue una de las causas por la que no fue el resto del grupo.

Miguel Pelaez comenta que pusieron dos guardianes en la plaza Emilio Mitre. La guardiana llamó la atención a Miguel que observaba una casilla allí instalada.

Alicia dice que vio como un guardian trataba de intervenir en disputas entre pandillas de indigentes.

Miguel transmite a Liliana el recorrido de las plazas a su cargo con fotos.

Siendo las 19:30 se da por finalizada la reunión mensual correspondiente al mes de Agosto.